

27.04.2022

Referatsleiterin

Katrin Kuhnt

Tel. 0340 204-1501

Mobil 0176 56994583

Katrin.kuhnt@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Humanitäre Hilfe im Ukraine-Konflikt

Spendenlager Flössergasse öffnet ab Mai am Samstagvormittag

Derzeit ist das Spendenlager gut gefüllt und ein Rückgang der Spendenabgaben ist zu verzeichnen. Aufgrund dessen wird das Spendenlager in der Flössergasse ab Mai immer samstags, erstmals am 7. Mai 2022, von 10 Uhr bis 12 Uhr für die Annahme von Spenden geöffnet.

Nach wie vor können dann kleinere Sachspenden wie Badelatschen, Kopfkissen, Bettlaken, Geschirrtücher, Waschlappen sowie Hygieneartikel, wie Zahncreme und Zahnbürsten für Erwachsene und Kinder, Haarwäsche, Hautcreme für Kinder und Erwachsene, Damenhygiene, Babycreme, Babyshampoo und Babyöl abgegeben werden. Auch Bügeleisen, Decken, Kissen, Geschirr, Lampen, Besteck usw. werden gern entgegengenommen.

Es wird darum gebeten, dass die Spenden in einem ordentlichen und sauberen Zustand abgegeben werden.

Plüschtiere und Bekleidungsgegenstände werden nicht entgegengenommen.

Noch einmal möchten sich Stadtverwaltung und Krisenstab bei allen Spenderinnen und Spendern aber auch bei den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern im Spendenlager recht herzlich bedanken.

Angebote für Möbelspenden können weiterhin an die E-Mail-Adresse: einrichtungsspende@dessau-rosslau.de gerichtet werden.